

PH LUZERN

PÄDAGOGISCHE

HOCHSCHULE

Traurig nehmen wir Abschied von unserem lieben Kollegen

Erich Lipp

14. Mai 1962 bis 5. Dezember 2025

Erich Lipp arbeitete seit 2003 als Dozent an der Pädagogischen Hochschule in Luzern. Wir verlieren einen äusserst engagierten und kompetenten Kollegen, der sich mit viel Herzblut für unzählige Studierende und Lehrpersonen einsetzte. Er verantwortete unter anderem die Ausbildung für Lebenskunde und Klassenlehrpersonen im Studiengang Sekundarstufe I, Angebote zum Projektunterricht und Projektmanagement und war als Berater und in der Lehrmittelentwicklung tätig. Für seine wertvollen Beiträge zur Entwicklung der PH Luzern und der Schulen sind wir sehr dankbar.

Wir sind über den Tod von Erich Lipp tief betroffen. Den Angehörigen sprechen wir unser herzliches Beileid aus.

Im Namen der PH Luzern
Kathrin Krammer, Rektorin